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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
seit einiger Zeit werden direkt am Bahnübergang Friedrich-List-Straße größere Mengen 
Schotter gelagert. Ein Schotterberg lagert unmittelbar am Fuß- und Radweg. Auf Grund der 
Beschaffenheit des Materials und des steilen Schüttwinkels rutschen immer wieder einige 
Steine ab und liegen auf diesem von Fermersleber Bürgern häufig genutzten Weg. Dieser 
Umstand ist meines Wissens schon länger in der Stadtverwaltung bekannt. 
 
Ich frage und bitte um eine kurze mündliche und ggf. ausführliche schriftliche Beantwortung: 
 
1. Was gedenken Sie zu veranlassen, um dieses insbesondere für Radfahrer gefährliche 

Hindernis zu beseitigen? 
2. Warum ist bisher nicht mit ausreichendem Nachdruck die Beseitigung der Behinderung in 

Angriff genommen worden? 
3. Wann wird eine gefahrfreie Querung des Bahnübergangs für Radfahrer wieder 

gewährleistet sein? 
 
Anbei ein Foto zur Situation am Bahnübergang 
 
 
 
 
Dr. Schmidt 
FDP-Fraktion 


